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Culto Especial - Lançamento do livro:
Insubmissão e Submissão do Evangelista
Jairo Schultz (Valor do Livro: R$20,00)
Ás 19:30h

Culto no Lar - Casa da Antônia
Ás 20h (Vizinha da Ir. Alexandra)

Culto no Lar - Casa da Irmã Rosalva
Ás 20h

Culto no Lar - Casa da Irmã Aure�ldes
Ás 20h

Culto de Oração e Estudo da Palavra
Ás 19:30h

Culto da Comunhão - Programação
Distrital na IPUB em Eldorado às 19:30h

QUA 08/12/2021

Encontro de Capacitação para todos os
professores da Oficina Educa�va
Ás 19:30h

Culto de Adoração: Ás 18h

Café com o Pastor: Ás 8:30h

Evangelismo: Ás 9h

Espaguete e Tropeiro Solidário:
De 11:30h às 13h
Culto de Missão e Primícias: Ás 18h

Semana de Aulas do IBA
fiquem atentos ao grupo

Oficina Educa�va Baby (2 a 5 anos):
às 18h com a Professora Adaise

Oficina Educa�va Baby (2 a 5 anos):
às 17h com a Professora Daniela.

Oficina Educa�va Infan�l (6 a 13 anos):
às 18h - Aula de Educação Financeira
com a Professora Maryane
Oficina Educa�va para TODOS os Pais
às 18h - Aula de Educação Espiritual
com a Professora Renata

Oficina Educa�va Infan�l (6 a 13 anos):
às 17h - Aula de Educação Espiritual
com a Professora Renata

SÁB 18/12/2021

PROGRAMAÇÃO QUINZENAL

Oficina Educa�va para TODOS os Pais
às 17h - Aula de Educação Emocional
com a Professora Ariane

Conexão Jovem: Para marcar 
um culto ou um visita na casa de 
adolescentes/jovens entre em contato 
com o irmão Weuler (31) 99370-3737.

Culto no Lar e Visitas:
Para marcar um culto ou uma visita
familiar em sua casa, entre em contato 
com o Diácono Cleber. (31) 98705-3173

Aconselhamento Pastoral:
Para marcar um horário com o Pastor
Entre em contato pelo Whatsapp:
(19) 98711-8830



INSTRUÇÕES PARA UM BOM DEVOCIONAL

Sugestão: Faça um jejum individual em um dia dessa semana.

Passo 1

Passo 2

Passo 3

Passo 4

ORAÇÃO INICIAL

ADORAÇÃO

PALAVRA

ORAÇÃO FINAL

Faça uma oração, pedindo a Deus que fale ao seu coração, através do 
louvor, da Palavra e em oração.

Escute o louvor da semana, através do QR-Code 
ao lado apontando a câmera do seu celular.

Esse é o momento da sua Adoração, portanto, 
louve o Senhor de todo o seu coração! Se 
preferir, escute mais louvores. 

Expresse a Deus sua gra�dão e amor através 
dos louvores que escutar!

Medite nas Leituras Bíblicas sugeridas, entendendo a melhor forma de
aplicar essa Palavra em sua vida! Uma sugestão: Reserve um caderno
para registrar diariamente essas informações.

Faça sua oração pessoal. Apresente a

Deus sobre o que você é grato(a), suas

aflições e angús�as, seus desejos e

sonhos. Peça a Ele que te oriente em

suas decisões. Ore por sua família, pela

igreja e por seus líderes. Para usar a

nossa Lista de Intercessão, scanneie

o QR-code ao lado.

O devocional é a sua maneira de amar a Deus diariamente. É a
manutenção da sua fonte. Precisa ser um es�lo de vida!  É um tempo
que você �ra para estar a sós com Deus.

https://docs.google.com/document/u/1/d/e/2PACX-1vQvAr_A8s0YNexI2lxN8pHldIK88MPMgsKU9tfNPEN6Dk0DMJZkHUzMCZAflNykqwPX7iO9hDw8fUZr/pub


LEIA A INTRODUÇÃO ANTES DE INICIAR O CRONOGRAMA A SEGUIR.

Leitura Bíblica Base:

Gálatas 4:1-7 – Digo, pois, que todo o tempo que o herdeiro é menino em 

nada difere do servo, ainda que seja senhor de tudo; mas está debaixo de tutores 

e curadores (guardiães e administradores) até ao tempo determinado pelo pai. 

Assim também nós, quando éramos meninos, estávamos reduzidos à servidão 

debaixo dos primeiros rudimentos do mundo. Mas, vindo a plenitude dos 

tempos, Deus enviou seu Filho, nascido de mulher, nascido sob a lei, Para remir os 

que estavam debaixo da lei, a fim de recebermos a adoção de filhos. E, porque 

sois filhos, Deus enviou aos vossos corações o Espírito de seu Filho, que clama: 

Aba, Pai. Assim que já não és mais servo, mas filho; e, se és filho, és também 

herdeiro de Deus por Cristo.

O Apóstolo Paulo u�liza uma lei natural, bem conhecida no império romano e 

que faz sen�do até os dias de hoje, para explicar algumas verdades eternas.

· Em primeiro lugar, ele nos lembra que a vinda do nosso Senhor Jesus, na 

plenitude dos tempos foi para nos fazer filhos;

· Con�nua, nos lembrando que, aqueles que estão em Cristo, já estão na 

condição de filhos;

· Com isso, se somos filhos, somos também herdeiros e sendo assim, temos 

uma herança extraordinária em Deus;

· Em quarto lugar, Paulo nos revela que o acesso a herança plena, não 

acontecerá automa�camente, só porque somos filhos. Existe um caminho de 

crescimento, que nos tornará capazes de acessar essa herança;

· E por fim, entendemos que, para viver a plenitude do que Deus tem para 

nós, ou seja, para acessarmos todos os níveis de herança, temos algo a acrescentar 

à nossa fé.

E é sobre isso que estaremos aprendendo nessas duas semanas de 

devocional! Abra seu coração e deixe Deus te levar ao próximo nível!

INTRODUÇÃO

Fé + Maturidade = Acesso à Herança



DEVOCIONAL: CRONOGRAMA QUINZENAL

06/12
SEG

07/12
TER

Romanos 1:17 – Porque no evangelho é revelada a jus�ça de Deus, 
uma jus�ça que do princípio ao fim é pela fé, como está escrito: "O 
justo viverá pela fé".

1 João 5:4 – O que é nascido de Deus vence o mundo; e esta é a 
vitória que vence o mundo: a nossa fé.

João 1:12 – Mas, a todos quantos o receberam, deu-lhes o poder de 
serem feitos filhos de Deus, aos que crêem no seu nome.

A fé é crucial, indispensável em nossa caminhada; sem a fé em Jesus Cristo, você não 
aproveitará plenamente este devocional, porque sem fé é impossível agradar a Deus 
e você nunca saberá que ele é recompensador dos que o buscam (Hb. 11:6). A fé é 
andar no escuro, acreditando que Deus colocará um chão quando você der o 
primeiro passo. Sempre haverá um obstáculo que parece intransponível à nossa 
frente, onde precisaremos de fé para superá-lo. Lembre-se: Assim como uma pessoa 
pessimista contagia, uma pessoa de fé também é muito contagiante e confortante. 

Esse versículo é maravilhoso e reflete o desejo dos nossos corações, que é vencer as 
adversidades e circunstâncias da vida. Em Apocalipse 21:7 diz que o vencedor é quem 
herdará o Reino de Deus! E todos nós queremos ser declarados vencedores. Porém 
muitas vezes, as situações da vida, ofuscam nossa visão, e deixamos a dúvida entrar 
em nosso coração: 'Será mesmo que eu vou vencer? Será que eu sou capaz de 
vencer?'. O versículo que nós lemos afirma que quem é nascido de Deus vence! E a 
ferramenta, a arma que nos faz vencer, é a FÉ! Precisamos sim, entender que somos 
limitados, que somos fracos, mas também precisamos ter fé, ter a convicção, de que 
Deus nos capacita. Romanos 8 faz a seguinte pergunta: 'Se Deus é por nós, quem será 
contra nós?'. O que você precisa fazer é estar perto de Deus, é abandonar o 
sen�mento de órfão, de quem não tem ninguém por si e está sozinho no mundo, e 
estar debaixo dos cuidados do nosso Pai de Amor.

Se você chegar para alguém hoje e dizer “você não é filho de Deus” existe uma grande 
chance dessa pessoa ficar ofendida com você, porque por um senso comum, todos 
são filhos de Deus. Interessante que Jesus disse para alguns Israelitas “Vós tende por 
pai o Diabo” precisa dizer que ele teve bastante problema? (João 8: 44) Somente por 
meio de Jesus é que temos a oportunidade de sermos feitos filhos.

08/12
QUA



11/12
SAB

10/12
SEX Efésios 2:8 – Porque pela graça sois salvos, por meio da fé; e isto não 

vem de vós, é dom de Deus.

Hebreus 6:12 – Mas imitem aqueles que, por meio da fé e da 
paciência (ou perseverança), recebem a herança prome�da.

Quando Jesus diz em João 3 que é necessário nascer da água e do espírito, em outras 
palavras, Ele está falando que você precisa ter um novo RG. Isso mesmo, jogar fora o 
RG de órfão, aquele que não tem o nome do seu pai e receber um novo RG com o 
nome do seu Pai. Por isso você precisa ser ba�zado em nome de Jesus! E quando você 
é ba�zado com o Espírito Santo, é como se você pegasse o seu RG espiritual, tendo 
agora, dupla cidadania. Tanto os homens quanto os anjos, saberão quem é o seu Pai. 
E isso é tão maravilhoso! Deus é perfeito em detalhes! Ele veio nos reconciliar, nos 
colocar novamente em um lar! Agora temos novamente aquela proteção, o 
reves�mento da Glória de Deus! Leia também 2 Corín�os 5:18.

Quando dizemos: 'Fomos salvos', quer dizer que fomos salvos e jus�ficados da 
penalidade do nosso pecado. Quando dizemos: 'Estamos sendo salvos', quer dizer 
que estamos sendo san�ficados e libertos do poder do pecado sobre nós. E por fim 
quando dizemos: 'Seremos salvos', quer dizer que seremos glorificados, teremos um 
novo corpo sem a presença do pecado. A nossa salvação em Jesus, é apenas uma 
parte da nossa herança.

Tudo o que é falado sobre mim e você de forma profé�ca, é uma promessa, ou seja, 
está falando sobre dias futuros. Então, em primeiro passo, devemos ter fé. Pois a fé, é 
o firme fundamento das coisas que se esperam e a prova das coisas que se não vêem. 
Quando estamos vivendo as promessas de Deus, na realidade, eu e você estamos 
tento acesso a herança.

09/12
QUI Romanos 8:15 “Porque não recebestes o espírito de escravidão, 

para outra vez estardes em temor, mas recebestes o Espírito de 
adoção de filhos, pelo qual clamamos: Aba, Pai.”

12/12
DOM

2 Pedro 1:5-7 - Empenhem-se para acrescentar à sua fé a virtude; 
ciência; o domínio próprio; a perseverança; a piedade; a 
fraternidade; e por úl�mo o amor.



14/12
TER

Indiscu�velmente a fé é a base, mas a sua fé precisa amadurecer. E pedro nos dá o 
passo-a-passo para conquistarmos essa maturidade. O primeiro passo é acrescentar 
à nossa fé, a virtude (que é uma conduta digna e coerente). Então, à essa conduta, 
acrescentar a ciência (que é conhecimento aprofundado). E à esse conhecimento, 
acrescentar a temperança (que é o equilíbrio, a moderação, ex�nguindo o orgulho e 
crescendo em humildade). À esse equilíbrio, devemos acrescentar a paciência (que é 
a a�tude de permanecer constante em meio às dificuldades sem perder a calma). À 
essa paciência, precisamos acrescentar a piedade (que com referência no la�m, é 
normalmente traduzida como o cumprimento dos nossos deveres para conosco, 
nossa família, sociedade e para com Deus). Na sequência, à piedade devemos 
acrescentar a fraternidade (que é o amor ao próximo, em uma convivência com 
harmonia e união, sendo fortalecidos pela comunhão com os irmãos). E por fim, 
acrescentar o amor toda essa construção de maturidade, que é o que sustenta e 
ajusta perfeitamente todas as coisas; o amor ágape, que sacrifica e não age por conta 
de merecimento, pois nós também não merecíamos. Leia também: Romanos 5:8 - 1 
João 4:12 e Mateus 5:7.

A herança tem o seu aspecto presente e futuro. O texto deixa bem claro que hoje, 
somos filhos, mas que há o próximo nível! Ainda não foi revelado, mas pela fé eu creio 
que é maior que o nível atual. Hoje já nos foi revelado que somos filhos de Deus e que 
temos uma herança. Já existe bene�cios de filho e da herança que podemos usufruir. 
Precisamos entender e usufruir o que está a nossa disposição, agora! E também, 
levarmos a sério o passo-a-passo, para alcançarmos o próximo nível.

Paulo deixa claro que, se queremos ter acesso a herança plena daquilo que Deus tem 
para nós, além de fé, precisamos de maturidade. Assim como um remédio, a herança 
depende da capacidade de gestão daquele que a usa. Não raro as vezes que ouço 
pessoas testemunhando que em algum momento da vida tentaram �rar a suas 
próprias vidas tomando o frasco inteiro de algum remédio. Como alguém 
sabiamente disse: A herança plena, está fora do alcance de crianças. Quando 
colocamos a herança na mão de pessoas imaturas, elas colocaram tudo a perder, a 
falta de maturidade (ou estrutura emocional) nos faz ter uma má gestão da herança.

13/12
SEG

1 João 3:2 – Amados, agora somos filhos de Deus, e ainda não é 
manifestado o que havemos de ser. Mas sabemos que, quando Ele 
se manifestar, seremos semelhantes a ele; porque assim como é o 
veremos.

Gálatas 4:1-2 – Enquanto o herdeiro é menor de idade, em nada 
difere de um escravo, embora seja dono de tudo. No entanto, ele 
está sujeito a guardiães e administradores até o tempo 
determinado por seu pai. 



17/12
SEX

15/12
QUA

16/12
QUI

Lucas 15:29,30 – Mas ele respondeu ao seu pai: 'Olha! todos esses 
anos tenho trabalhado como um escravo ao teu serviço e nunca 
desobedeci às tuas ordens. Mas tu nunca me deste nem um cabrito 
para eu festejar com os meus amigos. Disse o pai: 'Meu filho, você 
está sempre comigo, e tudo o que tenho é seu.

2 Corín�os 12:7 “E, para que não me exaltasse pela excelência das 
revelações, foi-me dado um espinho na carne, a saber, um 
mensageiro de Satanás para me esbofetear, a fim de não me 
exaltar.”

Mateus 15:26-27 – Ele respondeu: "Não é certo �rar o pão dos filhos 
e lançá-lo aos cachorrinhos". Disse ela, porém: "Sim, Senhor, mas 
até os cachorrinhos comem das migalhas que caem da mesa dos 
seus donos".

Já a mulher Cananeia é um exemplo de alguém que entende o que está a disposição e 
não pensa em duas vezes em reivindicar seus direitos. Por mais que o termo 'cão' seja 
pejora�vo na Bíblia. Comece a olhar para esse texto com o mesmo olhar que você 
olha para seu animal de es�mação e você será grandemente impactado. Seu 
cãozinho, tem livre acesso a sua casa e sua in�midade, tem provisões e abrigo, é 
querido, alguns são tão apegados que até colocam nome e sobrenome, gastam muito 
dinheiro com eles no veterinário e petshop, mas a verdade é que ele não é parte da 
família. Naquele momento do texto, Jesus estava focado nas ovelhas perdidas de 
Israel, por causa da aliança feita a Abraão, Isaque e Jacó, os judeus estavam na 
posição de filhos. Jesus está dizendo a aquela mulher que o tempo dela ainda não 
�nha chegado. Quando ela diz que migalhas estavam caindo da mesa, ela está 
afirmando que os filhos não estavam aproveitando TUDO, se com o desperdício dos 
filhos, já tem cura e libertação para casa de alguém, imagina o que está a sua 
disposição, quando você entender os direitos dos filhos de Deus e sentar a mesa para 
usufruir daquilo que é seu?

O irmão do filho pródigo, representa o filho que não sabe o que está à disposição 
dele, não conhece sua herança e conseqüentemente não usufruiu o que já era seu. E 
isso lhe causava ciúmes e tristeza. A mentalidade de servo o fez agir como criança! 
Renove a sua mente! Não permita que a sua postura, abra espaço para o mal e faça 
com que você perca experiências maravilhosas que o Pai quer lhe proporcionar! 

Muitas vezes Deus permite coisas nega�vas acontecerem em nossas vidas, para que 
o sucesso (profissional ou espiritual) não seja maior que possamos suportar. Deus vai 
intervir quando estamos crescendo mais que nossa capacidade de deixarmos ser 
trabalhados e tratados por Deus. O diabo quer nos parar porque somos uma ameaça, 
mas quando Deus nos para, é porque Ele não quer nos perder. Se o apóstolo Paulo, 
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18/12
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Hebreus 5:12 – Porque, devendo já ser mestres pelo tempo, ainda 
necessitais de que se vos torne a ensinar quais sejam os primeiros 
rudimentos das palavras de Deus; e vos haveis feito tais que 
necessitais de leite e não de sólido man�mento.

Eclesiastes 3:1 - Tudo tem o seu tempo determinado, e há tempo 
para todo o propósito debaixo do céu.

A maturidade não vem sem o tempo, e ao tempo você precisa adicionar o processo. 
Infelizmente tem gente que perde tempo não se submetendo aos processos, e sem 
eles o fracasso é a única certeza que vem pela frente. Um bom exemplo, a lagarta para 
se tornar uma borboleta, precisa de tempo num processo e não de um milagre. O 
processo serve para alinhá-lo ao propósito da sua existência, quando eu fujo do 
processo, eu atraso a plenitude do meu propósito ou o acesso a minha herança.

um gigante da fé, podia ser tragado por sua imaturidade, imagina eu e você? 
Precisamos ter consciência que essa questão está relacionada a estrutura dessa 
natureza humana que herdamos dos nossos pais naturais Adão e Eva.

Suporte as dores do processo: O líder que poupa seus liderados dos desconfortos ou 
dores do processo, vai causar mais dano do que os liderados imaginam. As dores do 
crescimento têm um propósito bem óbvio em te fazer crescer. As oposições fazem 
parte do processo; Se Deus te mostrasse/revelasse minuciosamente as dores ou 
desconfortos dos processos que você precisa passar, você desanimaria antes mesmo 
de começar. Seja paciente, não desista facilmente; persevere, tenha constância. A 
paciência é a virtude que faz suportar algo sem perder a calma; que aguenta com 
tranquilidade uma eventualidade, tristeza, ação maldosa; resignação. Entender que 
tudo tem o seu tempo determinado, e há tempo para todo propósito debaixo do céu 
é saber esperar com paciência. Seus inimigos e as oposições, te levarão para o centro 
da vontade de Deus. As tribulações contribuirão mais para o seu propósito de vida do 
que você imagina! As pressões da vida nos amadurecem e nos aperfeiçoam para o 
que viveremos amanhã.

Faça esse devocional com dedicação! Vocês são fortes e já venceram o 
maligno! Mas precisam de maturidade para tomarem posse da herança que 
foi des�nada a cada um de vocês!



IPUB
BabyBaby

Papai e Mamãe, durante esses 15 dias, 
assista com ele o vídeo, scaneando o QR-
code ao lado. Declare na vida dele que 
Jesus é o nosso Pai e que nos ama muito. E 
que a cada dia que seu filho cresça em 
graça, estatura e sabedoria!

IPUB
KidsKids

Papai e Mamãe, incen�ve seu filho(a) a colocar em sua ro�na a
prá�ca do devocional. Eles já conseguem acompanhar o cronograma
que deixamos nesse informa�vo. Se possível, faça com eles. Pergunte
se têm alguma dúvida e ajude-os a entenderem como aplicar os
ensinamentos em suas vidas, dê exemplos de situações que podem
acontecer ou que já aconteceram, a melhor forma de agir e as
consequências de algumas decisões.

Assista essa música bem legal sobre
o ser quando crescer, através do
Qr-Code. E depois faça as a�vidades
na página seguinte.

1

2

02 a 05 anos

06 a 13 anos



3

4

5

Escreva nas linhas abaixo o que você gostaria de ser quando crescer
e como você poderá ajudar o Reino de Deus.

Escreva nas linhas abaixo o que você precisa fazer para ser o que você
deseja ser quando crescer!

Você já consegue fazer alguma coisa agora, que te ajudará a ser o que
você deseja ser? Escreva abaixo como você fará isso que já pode
começar a fazer!

Deus te deu talentos e habilidades! Tudo que você aprende a fazer,
é Deus que te permite aprender e fazer! E Ele quer muito te usar
na obra dEle! Faça uma oração e diga para Deus: Eis-me aqui, Senhor!



Pr. Jairo Alexandre Schulz

Aquele que não é capaz de obedecer, não é
capaz de comandar. Não culpe Deus por não
ouvir suas orações, se você não está ouvindo

o chamado dEle para ser obediente.

Venha ser abençoado e também
abençoar o ministério do Pr. Jairo!

Lançamento do livro:
Insubmissão e Submissão do

Evangelista Jairo Schultz 
Ás 19:30h

QUINTA 09/12/2021

Culto Especial

(Valor do Livro: R$20,00)

Local: Rua Mulungu, 872
Eldorado - Contagem/MG

DISTRITO GRANDE BH

IGREJA PENTECOSTAL
UNIDA DO BRASIL

Pr. Jairo Alexandre Schulz

natura l  de  Igre j inha-RS,

casado com Jessica da Silva

Schulz, conferencista nacional,

tem se destacado através de

s u a s  l i t e r a t u r a s ,  h o j e

espalhadas por todo o Brasil.

Atualmente, presidente da

Mocidade da IPUB no estado

do Rio Grande do Sul  e

evangelista nacional.


